

„Heute“ bittet zum Punsch

Stand auf Passage-Terrasse über den Dächern von Linz – S.14

... und startet Charity-Aktion

Neben dem Punschstand steht eine Spendenbox für „Herzkinder“. Mit dem Erlös werden Kinderwünsche erfüllt. Linz-Vize B. Baier (re.) hat bereits einen 100er hineingeworfen.



Genießen die von Starköchen kreierten Gourmet-Punschsorten: Antonia und Nicole

Charity-Aktion auf der Passage-Dachterrasse in Linz Mit „Heute“-Gourmet-Punsch Kindern Wünsche erfüllen

Premiere in Linz! Ab heute können Sie am „Heute“-Punschstand auf der Passage-Dachterrasse exklusive Punschcreations von Starköchen genießen – und nebenbei Kindern helfen.

TV-Koch Mike Süßer, Erich Lukas haben für „Heute“ ganz besondere Gourmet-Punschsorten kreiert. Bachhalm und Haubenkoch

Dachterrasse (Landstraße 17-25; Öffnungszeiten: Montag bis Samstag von 16 bis 23 Uhr; bis 20. Dezember).
Von A. Bach, A. Gantner

Eigens für den „Heute“-Punschstand auf der Passage-Dachterrasse. Neben dem Punschstand steht eine Spendenbox, mit der im Rahmen der „Kinderwunsch-Punsch“-Aktion in Zusammenarbeit mit der Raiffeisen-Landesbank Oberösterreich für die Initiative „Herzkinder“ Geld gesammelt wird.



Kosteten vor: „Heute“-Anzeigenleiter G. Farthofer (v.li.), „Heute“-OO-Chef A. Bach, Passage-Leiterin M. Sandberger, Fest&Gast-Chefin G. Hofstetter mit Ehemann

TV-Koch M. Süßer, Haubenkoch E. Lukas und Chocolatier J. Bachhalm kreierten Punsch-Sorten für den „Heute“-Stand.



Vizebürgermeister Baier (ÖVP) hat bereits gespendet.

So können auch Sie mitspenden!

Sie können entweder am „Heute“-Punschstand (siehe li.) direkt Geld in die Spendenbox werfen. Oder Sie überweisen Ihren Spendenbetrag auf das Konto mit dem IBAN AT02.3400.0002.0002.5387 (Verwendungszweck: „Herzkinder“). Der Erlös kommt der Initiative zugute.

